

Münsterländische Tageszeitung

ÜBERPARTEILICHE CHRISTLICHE UNABHÄNGIGE HEIMATZEITUNG IM OLDENBURGER MÜNSTERLAND · GEGRÜNDET 1881 IN CLOPPENBURG



Samstag, 21. November 2020 · 140. Jahrgang

Cloppenburg Nachrichten · Wochenblatt von 1881 · Löninger Volksblatt · Friesoyther Tageblatt

47. KW · Nr. 272 · Mo.-Fr. 1,50 € · Sa. 2,00 € · H5020

FOCUS MONEY
5 JAHRE
FAIRSTER Kfz-VERSICHERER
8 weitere Anbieter erhielten die Note sehr gut im Jahr 2020 Kfz-Service-versicherer in Deutschland
Ausgabe 11/2020
FocusMoney 11/2020

Wechseln Sie zur prämierten Auto-versicherung der LVM.

Nutzen Sie die Chance und lassen Sie sich bei uns ein unverbindliches Angebot erstellen.

LVM
VERSICHERUNG



Cloppenburg
Wiese weist Kritik an Brücke zurück ▶ SEITE 10

Lindern
Freude über 1,1 Millionen Euro für Badsanierung ▶ SEITE 19



Oldenburger Münsterland
„Kleiner Stern“ leuchtet für MT-Weihnachtsaktion ▶ SEITE 9

GUTEN MORGEN

Prophetie

Propheten sind eigentlich dem Alten Testament vorbehalten. Aber aktuell gibt es einen profanen Kandidaten. Die Firma Biontech, der wir den ersten Corona-Impfstoff verdanken, hat ihren Sitz in Mainz – und die Straße heißt „An der Goldgrube“.

(das)

NIEDERSACHSEN

A 2 bei Hannover komplett dicht

Hannover. Die A2 wird am Wochenende erneut komplett bei Hannover gesperrt. Grund ist die Erneuerung von Hochspannungsleitungen. Bis Sonntag, 17.30 Uhr, werden beide Fahrrichtungen im Bereich der Anschlussstelle Lehrte gesperrt. In Richtung Berlin ist ab dem Autobahnkreuz Hannover-Ost dicht.

PANORAMA

Promi-Friseur Udo Walz ist tot

Berlin. Der Berliner Starfriseur Udo Walz ist tot. Er starb am Freitag im Alter von 76 Jahren.

▶ SEITE 8

BÖRSE AKTUELL

Stand: 18.30 Uhr (Vortag)	
DAX	13.137,25 + 51,09
Euro Stoxx	3.466,35 - 2,75
Dow Jones	29.318,72 - 167,48
Euro/USD	1,1853 - 0,0008

Ein Service der
Genossenschaftsbanken
im Landkreis Cloppenburg

WETTER



Tag: 9°
Nacht: 8°

▶ SEITE 21

KONTAKT

Anzeigenannahme: 04471-1780
Abo-Service: 04441-9560400

Redaktion
Cloppenburg 04471-17850
Friesoythe 04491-921143
Lönigen 05432-596131

Telefax: 04471-17830
E-Mail: info@mt-news.de

Homepage: www.om-online.de



Silvia Breher – seit einem Jahr CDU-Vize



Seit einem Jahr gehört die heimische Bundestagsabgeordnete Silvia Breher als CDU-Vizevorsitzende zur Führungsspitze ihrer Partei. Am 22. November 2019 nahm sie

nach ihrer Wahl beim CDU-Bundesparteitag in Leipzig Blumen von Annegret Kramp-Karrenbauer, Bundesvorsitzende der CDU und Verteidigungsministerin, entgegen.

Der Berliner Politikbetrieb hat aber auch Schattenseiten, wie die gebürtig aus Lindern stammende Christdemokratin erzählt. Foto: dpa/Kappeler

▶ SEITE 3

Teil-Lockdown geht wohl in die Verlängerung

Im Gespräch bis kurz vor Weihnachten

Vor neuen Bund-Länder-Beratungen zu den Anti-Corona-Maßnahmen zeichnen sich keine Lockerungen ab. Vor allem an den Schulen soll es Maßnahmen geben.

Weihnachten nicht im Griff, sollen zudem nach Willen der SPD-geführten Länder und einiger CDU-Länder die Winterferien bundesweit bis 10. Januar verlängert werden, berichtete das Wirtschaftsmagazin weiter.

Berlin (dpa). In den Beratungen zu den anstehenden Entscheidungen im Kampf gegen die Corona-Pandemie zeichnet sich eine Verlängerung des Teil-Lockdowns ab.

Wie das Wirtschaftsmagazin „Business Insider“ unter Berufung auf Länderkreise berichtet, könnten die seit Anfang November geltenden Maßnahmen bis zum 20. Dezember verlängert werden. Auch nach Informationen der „Berliner Morgenpost“ und des „Tagesspiegel“ gibt es Überlegungen, den seit Anfang November und zunächst bis Ende des Monats begrenzten Teil-Lockdown bis mindestens kurz vor Weihnachten zu verlängern. Ist das Infektionsgeschehen nach

Am kommenden Mittwoch wollen die Länderchefs zusammen mit Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) in einer Schalte über das weitere Vorgehen entscheiden. Kanzleramtschef Helge Braun (CDU) sprach sich dafür aus, besonders die Schulen in den Blick zu nehmen. Er schlug vor, ältere Schüler vermehrt zu Hause zu unterrichten und bei der Suche nach großen Unterrichtsräumen auch außerhalb der Schulgelände zu suchen, etwa „auf Bürgerhäuser und Kinosäle auszuweichen“. Ältere Schüler könnten ins Homeschooling geschickt werden.

Laut „Berliner Morgenpost“ ist im Gespräch, an Oberstufen und Berufsschulen den Präsenzunterricht einzuschränken.

Ruf nach Corona-Nothilfen

Schweinehalter warnen: Existenzen in Gefahr

Damme (gio). Wegen der Maßnahmen im Kampf gegen die Corona-Pandemie und angesichts eines Preisverfalls leidet die Schweinebranche unter massiven Einbußen. Es sei „ein erheblicher Schweinestau entstanden,

der durch Einschränkungen bei den Schlachtungen hervorgerufen wurde“, hieß es von der Interessengemeinschaft der Schweinehalter (ISN) mit Sitz in Damme. Die ISN fordert staatliche Nothilfen.

▶ SEITE 7

Regelmäßige Tests in Pflegeeinrichtungen

Kreisverwaltung veröffentlicht neue Allgemeinverfügung ab Montag

Kreis Cloppenburg (her). Nach einigen Corona-Ausbrüchen in Pflege- und Senioreneinrichtungen hat die Kreisverwaltung eine neue Allgemeinverfügung für den Bereich herausgegeben. Wie berichtet, sollen Mitarbeiter

zweimal in der Woche per Antigen-Schnelltest abgestrichen werden. Positive Testergebnisse sind nach Angaben von Kreissprecher Frank Beumker umgehend durch einen PCR-Test zu bestätigen. Bis dieses Ergebnis

vorliegt, gilt die Person als positiv getestet. Der Einsatz in der Einrichtung ist untersagt. Ausgenommen von der Testpflicht sind Personen, die keinen direkten Kontakt zu den Bewohnern haben.

▶ SEITE 9

Armutquote so hoch wie nie

Wohlfahrtsverband: Bremen ist bundesweites Schlusslicht

Bremen (dpa). Bremen ist laut dem jüngsten Bericht des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes bei der Armutsquote Schlusslicht unter den Bundesländern. Die Armutsgefährdungsquote 2019 lag in der Hansestadt bei 24,9 Prozent sowie in und um Bremerhaven bei 26,4, wie aus dem Armutsbericht 2020 des Verbandes hervorgeht, der am Freitag vorgestellt wurde.

Deutschlandweit erreichte die Armutsquote mit 15,9 Prozent – rechnerisch 13,2 Millionen Menschen – den höchsten Wert seit der Wiedervereinigung. Das Land mit der niedrigsten Armutsquote ist laut der Studie Bayern (11,9). In Niedersachsen betrug die Quote 17,1, in Han-

nover lag sie bei 21,4. Der Verband warnte davor, dass die Auswirkungen der Corona-Krise Armut und soziale Ungleichheit noch einmal spürbar verschärfen werden. Gefordert werden eine sofortige Anhebung der

Forderung von Reformen der Sozialversicherungen

nanziellen Unterstützungsleistungen für arme Menschen sowie armutsfeste Reformen der Sozialversicherungen. „Was wir seitens der Bundesregierung erleben, ist nicht mehr nur armutspolitische Ignoranz, sondern bereits bewusste Verwei-

gerung“, so Hauptgeschäftsführer Ulrich Schneider. Es klinge banal, so Schneider. „Aber gegen Einkommensarmut, Existenzängste und mangelnde Teilhabe hilft Geld.“

Armut wird in Deutschland über das Haushaltseinkommen und die daraus folgenden Möglichkeiten an gesellschaftlicher Teilhabe definiert. Wer weniger als 60 Prozent des mittleren Einkommens zur Verfügung hat, gilt als armutsgefährdet. Für die Armutsquote wurden dem Bericht zufolge alle Personen gezählt, die in Haushalten leben, deren Einkommen diese Grenze unterschreitet. Basis waren auch bereits veröffentlichte Daten des Statistischen Bundesamts.

FETTBEHANDLUNG OHNE OP
JETZT DIE KRYOLIPOLYSE ENTDECKEN

DIE LÖSUNG FÜR FETTDEPOTS AN KÖRPER & KINN
NUR 60 MINUTEN BEHANDLUNG
KEINE AUSFALLZEITEN
KEINE NARBEN

CURADERM
HAUTWELLNESS

LINDENSTR. 13-15 | 49393 LOHNE | TEL.: 0 44 42 / 91 11 10
WWW.CURADERM.DE